

Le Venezuela dénonce le refus par les États-Unis d'autoriser des vols humanitaires



Caracas, 25 mars (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a dénoncé le refus par les États-Unis d'autoriser les vols de CONVIASA -Consortium Vénézuélien d'Industries Aéronautiques et de Services Aériens pour le rapatriement de citoyens de ce pays coincés en territoire nord-américain.

Jorge Arreaza a souligné que Washington persiste dans son blocus et qu'il refuse encore d'autoriser des vols humanitaires directs ou de compagnies de pays tiers pour rapatrier les plus de 800 citoyens coincés en territoire étasunien.

Face à la situation actuelle à laquelle fait face le monde à cause de la propagation du coronavirus, les Vénézuéliens ont demandé à s'incorporer au processus e rapatriement organisé par le gouvernement de Caracas.



Radio Habana Cuba